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为做好我校人才引进工作，全面深化学术委员会职能，

5 月 13 日上午，我校第一届学术委员会第三次会议在综合楼

第二会议室召开，校党委书记曾羽、校长龙奋杰及校学术委

员会委员参会，部分教授委员会委员列席。 

会议组织学习了《高等学校学术委员会规程》；讨论审

议了高层次人才引进、三级教授推荐评审及柔性人才引进等

相关事宜并进行投票表决。 



 

校学术委员会主任、校长龙奋杰指出，通过学术委员会

审议人才引进工作，坚持教授治学，充分体现了学术委员会

在高校发展中的作用，为我校后发赶超，选拔人才提供了学

术支持。他说，高层人才的引进工作是把“双刃剑”，既有

利于尽早实现我校“双百工程”人才计划，又对我校人才的

管理提出了挑战。他强调，学术委员会是学校最高的学术决

策机构，代表学校行使学术权力，是教授治学、民主管理的

一个重要载体，大家要充分认识到学术委员会在高校发展中

的重要地位，认识到人才在高校发展中的重要作用，全力以

赴开展好工作。 
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